

Tag 2 – was passierte da?



Während manche noch in der Halle schliefen , startete eine Gruppe zum "Frühsport" mit Jenni, Birk und Marvin!

Tag 2 – Unser Tag im Bruch:

In 2 Gruppen durchliefen die Kinder einen Abenteuer-Parkour; auf der Suche nach versteckten Farben.



Zwischenstop auf Heuballen
am Waldrand und
beim Seilspringen am Ortsrand
von Rodenbach.

Tag 2 – Unser Tag im Bruch:



Zum Grillen reichte es noch.
Doch der geplante Nachmittag am Vereinsheim
fiel dann leider dem Regen zum Opfer.
Schutz im Häuschen vor dem Vereinsheim gab es nur für diese sechs.

Daher: Abmarsch ins Bürgerhaus und Plan B...

Tag 2 – zurück im Bürgerhaus

Bewegungsspiele:



Tag 2 – zurück im Bürgerhaus

Lernspiel Mülltrennung
(die Referentin:
sehr kompetent, da Mitarbeiterin eines
Müllentsorgungs-Unternehmens)



Tag 2 – zurück im Bürgerhaus

Und
wieder viel Spaß beim Küchendienst!



Tag 2 – zurück im Bürgerhaus

Von der Duschparty am Abend gibt es leider keine Fotos.
Schade, der Frisier-Salon am Ende
wäre sicher sehenswert gewesen!

Übrigens:

Bei uns wird auch jeden Tag geputzt!
Das Foyer, Dusche und WC.
Bei den Jungs und bei den Mädchen.



Und:



Wir kommunizieren unter den Betreuern
seit diesem Jahr auch im Bürgerhaus
mit Walkie-Talkies –
das dient der besseren Abstimmung!

Und:



Wir integrieren seit 3 Jahren Flüchtlingskinder in unsere Freizeiten:
Jabir (12) und Fatima (9) aus dem Irak.